

# 秋のボーリング大会

～展望エレベーターからの景色を添えて～

# 秋のボーリング大会

- 毎年恒例（にしたいと勝手に思っている）、秋のボーリング大会を開催しました。
- 開催日は、令和6年10月と11月の計2回。
- 開催場所は、箕面観光ホテル内にある、箕面ボウルです。
  
- 今回は、その様子をご報告します。

# ボーリング場へ出発！！

- まだ紅葉の始まっていない箕面山の山道を、皆で列をなしてのぼっていきます。
- ルール通り、グループごとに整列できています！



# 展望エレベーターで景色を楽しむ

- ボーリング場は箕面観光ホテルの6階にあるので、箕面市から大阪市内まで一望できる展望エレベーターに乗ります。
- 子どもたちは景色を楽しみ、実に明るい表情を見せていました。



# いけ!! 豪速球!!!

- ボーリング場でのルールやマナーを確認後、いよいよボーリング開始です。
- 皆、思い思いのフォームでボールを投げます。
- 「おいしい!!」や「いっぱい倒れた!」等の、楽しそうな子どもたちの声がたくさん聞こえてきました。



# ちょっと一休み

- ボーリング後は、皆でお菓子を食  
べながら少し休憩して、下山。
- ボーリングの結果について楽しく  
話す子、同じグループの子と仲良  
くなって楽しそうに雑談する子、も  
くもくとお菓子を食べる子。  
様々な過ごし方が見られました！

